

An den Vorsitzenden des
Mobilitätsausschusses
Herr Erhard Demmer
Kreisverwaltung
41460 Neuss

7. Februar 2022

Anfrage für den Mobilitätsausschuss am 10. Februar 2022

Unfallhäufigkeit auf der B230 im Bereich Liedberg/Glehn

Sehr geehrter Herr Demmer,

die Dorfgemeinschaft Schlich beklagt eine erhöhte Unfallhäufigkeit auf der B230 im Bereich Liedberg/Glehn und bittet um entsprechende Maßnahmen zur Unfallreduzierung bzw. -vermeidung.

Vor diesem Hintergrund bitten die Kreistagsfraktionen von **SPD und BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN** um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Ist der Unfallkommission des Rhein-Kreises Neuss eine erhöhte Unfallhäufigkeit auf der B230 im Bereich Liedberg/ Glehn nach dem Umbau dieser Bundesstraße im Jahre 2017 bekannt?
2. Wenn ja, welche Maßnahmen wurden zur Unfallreduzierung und -vermeidung eingeleitet?

Mit freundlichen Grüßen

Udo Bartsch
Fraktionsvorsitzender (SPD)

Swenja Krüppel
Fraktionsvorsitzende (GRÜNE)

Horst Fischer
Sachkundiger Bürger (SPD)